
 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 
 

 

PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

1.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Il est proposé par Mme Sophie Richer et résolu : 

 Que l’ordre du jour soit adopté. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

1.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 12 octobre 2022 

 Il est proposé par Mme Sophie Collette et résolu : 

 Que le procès-verbal soit adopté. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

1.3 Suivi au procès-verbal du 12 octobre 2022 et signature du registre 

 

2. Informations de la direction 

2.1 Campagne de financement 2022-2023 avec la FISMR 
 Nous avons vendu un total de 353 pots pour la somme de 3883 $ 

DATE : le lundi 5 décembre 2022, 18h45 

LIEU : Cafétéria de l’école 

SONT PRÉSENTS : 

Mylène Aubry, parent 

Isabelle Lagadec, parent 

Jessica Nadeau, parent 

Serge Picard, parent 

Patricia St-Laurent, parent 

Isabelle Brodeur, enseignante 

Sophie Collette, enseignante 

Sophie Richer, enseignante 

Nancy Perreault, technicienne au service de garde 

Mélissa Venne, secrétaire d’école 

Pierre-Luc Moisan, directeur 
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 Selon le nombre de pots vendu, nous allons recevoir 38 % en ristourne sur le total des ventes et 

 nous remettrons ce montant à la FISMR. 
 

2.2 Formation obligatoire pour tous les membres du CÉ 
Les membres du conseil d’établissement doivent aller consulter les formations obligatoires. 

3. Points de décision 

Rapport annuel 2021-2022 de l’école des Trois-Temps (Adoption) 

 M. Moisan nous présente le rapport annuel de l’école et explique brièvement les grandes lignes. 

 Il sera envoyé par courriel après avoir été présenté en assemblée générale aux enseignants s’il y 

 a des changements effectués. 

Il est proposé par M. Serge Picard et résolu : 

QUE le rapport annuel soit adopté. 

 PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

4. Période de questions du public 

Nous avons reçu quelques questions concernant les photos scolaires et nous allons voir de 

quelle façon nous pouvons améliorer le service. 

 

5. Points d’échange 

5.1 Correspondance 

Aucune correspondance. 

5.2 Parole à la représentante du Comité de parents 

Isabelle Lagadec nous fait un résumé des lendemains du comité de parents. Ils ont parlé du 

calendrier scolaire pour l’an prochain et ont fait des suggestions. 

 

5.3 Parole à la technicienne du service de garde 

Nous trouvons des solutions pour pallier à la personne en moins à l’accueil pour que ce soit 

facile pour tous. Ils font des activités tous les jours, lundi = bricolage, mardi = gym , 

mercredi = ballon chasseur, jeudi = jeux extérieurs pour tous et vendredi = lego. Les élèves 

ont le choix d’aller jouer à l’extérieur ou de participer à l’activité du jour. Les élèves se 

mélangent davantage et c’est très positif pour tous.  

 

5.4 La vie à l’école 

Les élèves du 2e cycle ont vécu l’activité de la maison amérindienne pendant toute la 

journée; elle a été très appréciée de tous. Les élèves du préscolaire et du 1er cycle ont reçu 

Mélody Moody, de Fûtés de nature. L’activité est vraiment appréciée de tous les élèves et 

l’heure passée a passé trop vite. Les activités d’Halloween ont été super, les élèves 

pouvaient s’inscrire à des ateliers dans les classes donc ils étaient tous mélangés. Le 1er cycle 

a également fait un atelier avec Marisol Sarrazin, à la salle municipale. Les œuvres d’art que 

les enfants ont faites sont vraiment superbes. Les rencontres de bulletin ont eu lieu et c’est 

toujours plaisant cet échange avec les parents. Les élèves du 3e cycle sont allés au Mont-St-

Bruno et ils ont bien aimé leur journée. Des activités ont été prévues pour la semaine 

d’avant Noël et nous avons hâte aux vacances. 

 

6. Représentant(e) de la communauté 
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Le représentant de la communauté est absent. 

7. Autres sujets 

Aucun autre sujet. 

8. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Mme Jessica Nadeau et résolu : 

Que l’assemblée soit levée à 19 h 43. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

Patricia St-Laurent      Pierre-Luc Moisan 

Présidente      Directeur 

CÉ # 22-23-17 


